

La CARICOM demande à Blinken de revoir la politique nord-américaine à l'égard de Cuba

Image not found or type unknown



La Havane, 26 avril, (RHC)- La CARICOM, la Communauté Caribéenne a demandé ce lundi à Washington de revoir sa politique à l'égard de Cuba.

Le ministre des Affaires étrangères de Belize, Eamon Courtenay, en sa qualité de président du Conseil des Relations extérieures de la CARICOM, a exhorté le secrétaire d'État nord-américain, Antony Blinken à respecter son engagement de revoir la politique actuelle à l'égard de Cuba dès que possible, en vue de reprendre la politique de détente.

Le site Internet Cubaminrex précise que cet appel a été lancé dans le cadre de la table ronde à distance que les ministres des Affaires étrangères des pays membres de la CARICOM ont tenu avec le chef de la diplomatie nord-américaine, le 21 avril dernier.

Le 13 janvier 2021, cette organisation internationale pour le renforcement des relations dans la région des Caraïbes a publié une déclaration dans laquelle elle dénonçait «la décision unilatérale de l'administration Trump de désigner Cuba comme un État soutenant le terrorisme».

Source : Cubaminrex

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/255372-la-caricom-demande-a-blinken-de-revoir-la-politique-nord-americaine-a-legard-de-cuba>



Radio Habana Cuba